

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

Latas que vulneraron la seguridad nacional...

- El circo del pastor y el pastor del circo
- El disfraz del IVA

Sabemos más, mi estimado, ¿pero entendemos, menos? Explosivos los detalles del paquetón fiscal, de borrar de un plumazo Turismo, Reforma Agraria y Función Pública, y de la visión extraordinaria para proponer los nombramientos, en donde en la PGR parece empezar a hacerse bolas el engrudo del arreglón político.

Aunque mención especial, *my friend*, merece **Agustín Carstens** a quien se le nota en pleno *clímax* del *shock* que aún no calienta motores legislativos pero ya desencadenó protestas, posturas, sorpresas y molestia de tiros y troyanos, además de que al medio día de ayer la confianza financiera en los bonos mexicanos registraba un sugerente desplome lo que indicará en los próximos días el ánimo en la bienvenida del bodrio fiscal para el 2010... originando una cándida pregunta:

¿Cuál es **uno** de los varios simpáticos riesgos que corre el mamotreto entregado por el (des)gobierno de **Calderón** al Congreso...?

Respuesta: que de darse un atractivo jaloneo entre las lacritas legislativas y el (des)gobierno que termine desmadrando las cifras y los cálculos federales, se enviará ootra señal más del tiradero político que derribará (aún más) la confianza internacional, cuyas expectativas hoy ya están fundamentadas en lo propuesto por el presumido equipo económico. Es decir, el paquetón empieza a ser deglutido por analistas, mercados, asesores y demás fauna

bursátil desencadenando corridas financieras y análisis que servirán en la toma de decisiones y en las prospectivas de escenarios de cara a la tormenta perfecta de la madre de todas las crisis mexicanas, ¿yes?

De ser así **una** de las consecuencias, se verá reflejada en el tipo de cambio (que ya marca la hora del... cambio de tipo) y, *aunque no lo parezca*, en la inflación que **Carstens** con ese acreditado tino en sus pronósticos económicos, dibuja para el año próximo en 3,3%... numerito que podría ser un poco más alto.

Y para documentar el escenario de confrontación social, hay algunas señales de que el PRI aprobará el paquetón que trae un aumento disfrazado al IVA que quedará en 17%. El perverso detallín de ese 2% como Impuesto a la Pobreza (bola de cínicos pasados) es que, según algunos analistas, cerca del 43% vendrá etiquetado y el resto... será para las entidades federativas. ¿Me sigue?

Eso explicaría, amable lector, que los priistas hayan sido muuy cautos en hablar de la palabra IVA (*remember la roqueseña!*) y en despotricar contra este travieso jicotillo argumentando que revisarán con buen ánimo el fondo... del fondo del atractivo paquetón que le da, absolutamente en la madre, a la economía familiar haciendo imposible eso de *Vivir Mejor*. Sin mencionar, claro, la cascada de personas que ingresarán a las filas del escalofriante desempleo con todo y que el PRI sacará las uñas por mantener Turismo. A la volátil lindura súmele que habrá movilizaciones y protestas que será el verdadero *momento de prueba* para el (des)gobierno de **Felipe Calderón**.

A quien parece adorarlo, ¿la mala suerte...?

El mentado 09/09/09 puso en evidencia algunas peligrosas cuestiones en materia de seguridad nacional, más allá de que el héroe (aplausos) de la película vuelva a ser ¡por supuestooo! **Genaro García Luna** con el extraño secuestro de un avión de Aeroméxico que suscitó *sospechosismo* por el manejo mediático, aunque déjeme lo distraigo unos minutos del *show*. El epicentro es el siguiente así que preste mucha atención:

Un pasajero vulneró —con latas de Jumex (?) o C4 graduado— los controles de seguridad en un aeropuerto como Cancún, uno de los más importantes en conexiones internacionales a todo el mundo. ¿Estamos?

La pregunta para **Genarito** y este (des)gobierno, que pretenden desviar la atención con (la ayuda de la histeria de Televisa y TVAzteca) la trayectoria del cantante-pastor-terrorista, es ¿hubo un artefacto explosivo (o latas de metal) que no fue detectado?!... he ahí el *quid* del asunto.

He ahí el detonador de la preocupación internacional (a 24 hrs. del trágico 09/11), cuyos aparatos de inteligencia investigan los detalles que no han sido revelados y que el (des)gobierno de **Felipe** simula con el circo del pastor (**Josmar**) y el pastor del circo (**Genaro**) para hacer un rápido control de daños...

Porque las derivaciones de esto son altamente delicadas. Porque se desataría una crisis para México haciendo palidecer los efectos del virus A/H1N1.

Porque nuestra seguridad nacional (y la de muchos países) quedó expuesta y vulnerada. Y eso lo saben quienes deben saberlo...

¿Vamos bien o me regreso...? ■ M
gomezalce@aol.com

